



# FLIA. SEPULVEDA RAMELLO



Les saludamos deseando que todos los planes de Dios se estén llevando a cabo en sus vidas. Con gozo en nuestros corazones les contamos que el pasado 12 de marzo dio inicio la Escuela de Formación Misionera en el Instituto Bíblico Mediterráneo en la ciudad de Córdoba. Contamos con un grupo estable de 6 alumnos, mas otros que se suman en diferentes semanas para realizar materias sueltas. La mayoría de ellos son de Córdoba, dos hnas. de Santa Cruz y un hno. de La Rioja. Damos muchas gracias a Dios por el plantel de profesores con el que cuenta la escuela; hombres y mujeres de Dios no solamente con teoría sino que

también con práctica, que en la obra misionera es fundamental.

Este primer bloque finalizará el 11 de mayo. Se habrán dictado 9 materias. El segundo bloque se dictará en los meses de octubre y noviembre. A mediados de año, todos los alumnos tendrán una experiencia transcultural de al menos 15 días en diferentes partes del país y aun del mundo.

Estamos muy agradecidos por esta posibilidad que nos da el Señor de poder ser parte de la capacitación de estos futuros misioneros.

Para los que no lo saben, volvimos a la Argentina con la idea de volver a Etiopía en un lapso no mayor de dos años,



## Escuela de Formación Misionera Córdoba

pero, debido a un tratamiento de ortodoncia de una de nuestras hijas (tratamiento que va mas allá de una simple cuestión estética) es que tuvimos que posponer por un tiempo nuestro regreso a Africa. Hoy nos encontramos motivados realizando este trabajo de entrenamiento.

Agradecemos inmensamente a aquellas congregaciones y hnos/as que en forma particular nos siguen sosteniendo con sus oraciones y ofrendas. Muchas gracias!!

Cristian, Erica, Estefy, Angy y Tizi Sepúlveda Ramello



IGLESIA AUTÓCTONA



TEOLOGÍA DE LAS MISIONES



ENFERMERÍA EN LAS MISIONES